

# *Abogan Egipto y Jordania por solución de dos estados al conflicto palestino-israelí*

---



El Cairo, 21 feb (RHC) El presidente de Egipto, Abdél Fatá El Sísí, y el rey de Jordania, Abdulá Segundo, reiteraron que la solución al conflicto palestino-israelí pasa por la creación de dos Estados.

Durante el encuentro ambos líderes analizaron la necesidad de mantener la coordinación mutua en pos de esa salida, la cual contempla establecer un Estado palestino basado en las fronteras de 1967, con Jerusalén oriental como capital.

Ambas partes debatieron los pasos futuros para romper el estancamiento en el proceso de paz del Medio Oriente, especialmente tras la toma de posesión del presidente estadounidense, Dónald Trump.

Por su parte, el secretario general de la organización palestina Jihad Islámica, Ramadan Abdullah, afirmó que la ilusión de alcanzar una reconciliación con Israel "se acabó", y vaticinó el derrocamiento del régimen sionista.

Al hablar en la sexta conferencia internacional en apoyo a la Intifada (sublevación) palestina, que comenzó este martes aquí, Abdullah destacó que su pueblo recibió el mensaje del líder supremo de la

Revolución Islámica de Irán, ayatolah Alí Khamenei, de que no está solo y tendrá apoyo.

La causa palestina nunca será olvidada y permanecerá en los pensamientos de todos los musulmanes y del mundo, subrayó el dirigente político islamista ante un auditorio de más de 700 participantes de unas 80 delegaciones de distintos países.

Manifestó igualmente su certeza de que el "régimen sionista será demolido" y aconsejó al pueblo palestino "prepararse para el colapso de Israel", al tiempo que consideró que la autoridad del gobierno del presidente Mahmoud Abbas "no es en absoluto palestina (pues) obedece" a Tel Aviv.

El jefe de la Jihad (guerra santa, en árabe) Islámica urgió a la ONU a colocar "inmediatamente" el tema palestino en la agenda, descartando la posibilidad de involucrarse en conversaciones con el gobierno israelí.

Representantes de partidos y movimientos palestinos y solidarios con su causa defendieron el derecho a la resistencia frente a la ocupación y la violencia sionista, y recabaron mayor solidaridad mundial con ese pueblo árabe.

El ayatolah Alí Khamenei fue de los primeros en honrar la memoria de los mártires de la Intifada al asistir a la inauguración de la cita, en la que también intervino el portavoz del movimiento de resistencia islámica Hamas, Sami Abu Zuhri.

Abu Zuhri destacó que esa reunión internacional contribuirá a revitalizar el tema de Palestina, relegado de la agenda de varios países árabes tras los alzamientos populares ocurridos a partir de 2011.

Según el vocero, "es una oportunidad de revivir el tema de Palestina en medio de condiciones actuales en que los países de la región están sumidos en sus propios problemas internos".

Organizadores de la cita, que concluye mañana, indicaron que será una ocasión propicia para exponer los problemas del pueblo palestino, trazar estrategias para fomentar mayor identidad y cohesión, tanto entre los palestinos como en su enfrentamiento al enemigo sionista.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122289-abogan-egipto-y-jordania-por-solucion-de-dos-estados-al-conflicto-palestino-israeli>



**Radio Habana Cuba**